



COMUNICADO DE LA ALCALDÍA

Como consecuencia de los repetidos cortes en el suministro de energía eléctrica que venimos padeciendo desde hace semanas, en todo el término municipal, y en otros municipios vecinos,

Vengo a hacer saber que, además de las quejas que he planteado a la responsable del servicio que no es otra que la Compañía Unión Fenosa Distribución, he trasladado una queja formal al Jefe del Servicio Territorial de Industria de la Junta de Castilla y León en Segovia, al tiempo que el domingo día 12 de abril de 2025, interpose una denuncia en el puesto de la Guardia Civil de Otero de Herreros, con el fin de que quedase constancia de una situación que está generando algo más que inconvenientes entre nuestros vecinos y usuarios del servicio, que estamos padeciendo averías en equipos informáticos, conversores de placas solares, etc.

Estudiaremos jurídicamente la posibilidad de interponer acciones judiciales contra la compañía por el daño que siguen causando a pesar de que la respuesta que nos dan verbalmente no vaya más allá de excusarse con una supuesta avería en la subestación de Otero de Herreros, que dicen ya está en vías de solución sin que nos conste que así sea.

Si en los próximos días, no obtenemos respuesta ni solución al problema, lo haremos saber al vecindario para plantear una acción común. En Ortigosa del Monte, a fecha de la firma electrónica.

El Alcalde.- Juan Carlos Cabrejas Mínguez.

